2025-01-14

La recomendación de Coparmex para garantizar el éxito del Plan México

Autor: Raúl Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.sdpnoticias.com/negocios/la-recomendacion-de-coparmex-para-garantizar-el-exito-del-plan-mexico/

Luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum presentó el Plan México, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) hizo una recomendación para garantizar el éxito de la estrategia.

El lunes 13 de enero, Claudia Sheinbaum presentó el Plan México, estrategia con la que se buscará el fortalecimiento de la economía y la proyección del país ante el mundo.

Se trata del Plan México, en torno al cual la Coparmex recomendó la puesta en marcha de una estrategia de la que confió, va a garantizar el éxito del proyecto.

Coparmex reconoce al gobierno federal por el potencial del Plan México

Por medio de un comunicado, la Coparmex hizo una recomendación al gobierno federal para que el Plan México presentado por la presidenta Claudia Sheinbaum, tenga el éxito garantizado.

En el desplegado, el organismo patronal reconoció el potencial del proyecto del gobierno federal, pues señaló que es una "oportunidad para avanzar hacia la industrialización y el desarrollo inclusivo".

En el mismo sentido, la Coparmex refirió que al menos en el papel, el Plan México tiene la capacidad de promover "un crecimiento económico" generalizado en el que no se "deje a nadie atrás".

También resaltó que la inclusión de empresarios y empresarias de todo el país, es una acción positiva debido a que se le otorgará una merecida representación al sector privado de México.

Incluso, el organismo empresarial aseveró que la estrategia establece claramente las acciones necesarias, pero apuntó que es necesario definir "los cómos" para alcanzar los objetivos planteados.

En suma, resaltó que el Plan México podría impulsar una mejorar la economía del país, por lo cual reiteró su total disposición a favor de la suma de esfuerzos que permita convertirlo en una realidad.

Sin embargo, tras reconocer el potencial de la estrategia del gobierno federal, la Coparmex hizo una recomendación por medio de la cual confió que se garantizará el éxito del Plan México.

Esta es la recomendación de Coparmex para garantizar el éxito del Plan México

Luego de valorar como positivo el proyecto del Plan México del gobierno federal, la Coparmex planteó una recomendación con la que afirmó, se podrá garantizar el éxito de la estrategia.

Al respecto, la Coparmex aseguró que para alcanzar los objetivos trazados, es totalmente necesario priorizar el fortalecimiento de las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes).

Lo anterior debido a que recordó que las Mipymes "constituyen el corazón de nuestra economía", ya que las más de 5 millones de empresas de ese tipo son las que generan el "64% del empleo en el país".

Al insistir en que las Mipymes son esenciales para el bienestar de millones de familias, el organismo recomendó que se genere un entorno de negocios que sea favorable para su crecimiento.

De la misma forma, llamó a la creación de políticas que atiendan las necesidades particulares de las pequeñas y medianas empresas, como el acceso al financiamiento, la desregulación y la capacitación.

De esa manera, aseveró la Coparmex, se "permitirá integrarlas a las cadenas de fabricación y proveeduría globales", lo cual multiplicaría el impacto social positivo del Plan México en todo el país.

Coparmex llama a atender diversos temas para garantizar el éxito del Plan México

Siguiendo con las recomendaciones para garantizar el éxito del Plan México, la Coparmex resaltó que es de vital importancia atender algunos temas que son prioritarios.

En torno a ello, el organismo patronal indicó que para el éxito del Plan México, se deben integrar acciones contundentes para mejorar la seguridad, así como brindar certeza jurídica.

Asimismo, llamó a desplegar acciones para garantizar el acceso a energía confiable y crear condiciones que sean propicias para la inversión en infraestructura educativa, de salud y tecnológica.

Además, consideró fundamental que se fortalezca la transparencia y la competencia económica, pues sentenció que es "indispensable para consolidar un ambiente de confianza y equidad".

Por dicho punto, añadió que se requerirá "de un gran esfuerzo" por la desaparición de organismos constitucionales autónomos como el INAI, la COFECE y el IFT.

"Hacemos un llamado a todos los actores involucrados para que este plan trascienda los discursos y se traduzca en acciones concretas"

Coparmex